



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le 6 mars 2025 à Paris

Jalil Benabdillah, élu président du CNER, la fédération des agences d'attractivité, de développement et d'innovation

Le CNER, la fédération des agences d'attractivité, de développement économique et d'innovation, est fier d'annoncer l'élection de Jalil Benabdillah à sa présidence lors de son Assemblée générale, organisée le 5 mars 2025.

Il succède ainsi à François Rebsamen, président de Dijon Métropole, devenu ministre de l'Aménagement du territoire et de la Décentralisation.

UN PARCOURS INSPIRANT

Ingénieur diplômé de l'École des Mines d'Alès et docteur en Génie des Procédés et Génie Particulaire, Jalil Benabdillah est un entrepreneur aguerri. En 1997, il fonde SDTech, une entreprise spécialisée dans la micronisation, l'analyse et le traitement à façon des poudres fines et ultrafines. Au-delà de ses activités entrepreneuriales, Jalil Benabdillah s'investit activement dans le tissu associatif et institutionnel territorial, à travers divers mandats :

- Depuis 2021, **Vice-Président de la Région Occitanie auprès de Carole Delga** en charge de l'Économie, l'Emploi, l'Innovation et la Réindustrialisation, ainsi que **Vice-Président de l'agence de développement économique Ad'Occ** et **Vice-Président du CNER** ;
- Président de Leader Occitanie, réseau fédérant plus de 200 entreprises en croissance maîtrisée (élu en 2015) ;
- Conseiller municipal délégué à l'Enseignement supérieur et à la Recherche, au Mécénat et aux Partenariats de la ville d'Alès et Premier Vice-Président d'Alès Agglomération en charge du Développement Économique et des Relations Internationales. Il est également élu au pôle métropolitain Nîmes-Alès. (2014) ;
- Président du réseau Erasmus Student Network France (2003-2006).

UNE PREMIÈRE INITIATIVE QUI INCARNE UNE VISION COLLECTIVE

Dès le début de son mandat, Jalil Benabdillah souhaite impulser une dynamique collective forte. Il réunira l'ensemble des présidents et dirigeants du réseau lors d'un séminaire stratégique en avril 2025, afin de définir les priorités et d'établir la feuille de route 2025-2028 (durée de son mandat).

Le réseau se réjouit de pouvoir compter sur son engagement et son expertise pour porter toujours plus haut les ambitions des agences de développement économique au service des territoires !



Jalil Benabdillah

Président du CNER

« Je crois en la force des territoires et au maillage fin qui les structure. Les réalités économiques et sociales, souvent contrastées, doivent être entendues et portées par la voix unifiée du CNER, capable de peser dans le débat national et au-delà. C'est en partant des territoires et de leurs spécificités que nous pourrons contribuer, à travers un dialogue nourri, à construire des politiques publiques justes et adaptées aux besoins réels de nos concitoyennes et de nos concitoyens. »

À PROPOS DU CNER

Créé en 1952, le CNER est la fédération nationale des agences d'attractivité, de développement et d'innovation
www.cner-france.com

CONTACT PRESSE

Anaïs Marques - Responsable communication, relations presse & animation du réseau
a.marques@cner-france.com
06.68.06.04.17